
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第 1302 回 年次会合報告 

開会ゴング    会 長 Ｌ川出 正男

国旗に礼 

国歌斉唱・ライオンズヒム斉唱 

ゲスト・ビジターの紹介   幹 事 Ｌ藤井 利也  

会長あいさつ    会 長 Ｌ川出 正男 

アワードの伝達    幹 事 Ｌ藤井 利也

 ・モナークシェブロンの伝達 

   50 年  L 安部 源平  

   40 年  L 田辺 尚美 

   35 年  L 鈴木 伸二 

   20 年  L 葛西 栄二  L 中島 寛孝  L 西村 悦郎

   15 年  L 川口 真市  L 栗山 宜久  L 長谷川 正

L 洞田 肇   L 村橋 宗男 

   10 年  L 大島 恵子  L 藤井 利也 

100 万本植樹キャンペーン参加賞・地域環境改善への貢献 

ホームクラブ皆出席者の表彰     出席委員長 Ｌ洞口 隆英 

会長･幹事･会計・ＴＴ・ＬＴ あいさつ 

   Ｌ川出正男 Ｌ藤井利也 Ｌ佐溝信夫 Ｌ長屋宜明 Ｌ玉井幹大  

ＴＴ登場      Ｔ Ｔ Ｌ長屋 宜明

委員会報告 

幹事報告     幹 事 Ｌ藤井 利也

会計報告     会 計 Ｌ佐溝 信夫

出席報告          出席委員会 

閉会ゴング   会 長 Ｌ川出 正男 

 

               第２部 年次の宴                  

開宴の辞       第一副会長 Ｌ藤田 宜良 

次年度ＺＣ・ＺＣＡあいさつ    Ｌ福村善光   Ｌ堀 三三男  

次年度会長・幹事・会計・ＴＴ・ＬＴ あいさつ                 

Ｌ藤田宜良 Ｌ伊藤宏幸 Ｌ後藤 正 Ｌ安原勝文 Ｌ長谷部紀之 

乾杯    前会長 Ｌ田中 正臣

三味線披露    Ｌ福村善光  Ｌ杉山眞澄  Ｌ吉田直美

ライオンズローア  チャーターメンバー Ｌ入山 憲和

閉宴の辞       第二副会長 Ｌ千賀 英治 

また会う日まで 

奉仕の心をひとつにつなぎ 日本再生 

燃える思いの獅子たちよ 

｢奉仕の心｣ 世界のために 

1. 参加しよう 奉仕活動 

2. 生かそう クラブ会費 

3. 増やそう 奉仕の仲間 

会長の職を承りまして一年が経ちました。この一年は私にとって本当

に思い出深い一年になりました。各委員会のみなさまが本当に真剣

に真摯にご活躍いただいたおかげで、大きな賞をいただくことができ

ました。心より感謝申し上げます。 

今日この後懇親会がありますが、その会というのは、ご活躍いただい

た皆様に一人一人に私がお礼を申し上げる場だと思っておりますの

で、皆様の間を回りたいと思っておりますのでよろしくお願いします。

先日、本巣ライオンズクラブと友好盟約の話がありまして、一時その

話が中断しまして継続審議と本巣ライオンズクラブからお話を頂戴し

ておりました。その後、松波名誉顧問のご尽力もございまして、本巣ラ

イオンズクラブから正式に全メンバー一致で、岐阜南ライオンズクラブ

と友好盟約を進めてほしいとお話を頂戴しました。それで私どもも友

好盟約の文章を用意させていただきました。私どもの年度の仕事とい

うことで、必ず今年度中に調印を済ませるよう松波名誉顧問の指示も

ございまして、週があけましたら調印を済ませたいと思います。理事

会で承認いただいたり、訂正したりとご迷惑をおかけしましたが、そう

いうことで無事調印できることになりましたことをご報告申し上げます。

皆様、一年間ありがとうございました。 

 

会長  L. 川出 正男

2012 年 6 月 21 日 17:30～  ホテルパーク

司会 ： L.大島 恵子



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

■ご挨拶  名誉会員 細江茂光 岐阜市長 

この岐阜南ＬＣは多士済々で、非常に個性豊かで、フレンドリーな方が多くて 

私も仕事柄いろんなクラブに出席させていただくわけですが、これだけ気の置けない 

ほっとできるクラブは他にないと思っております。市長を辞めますと、いろんなクラブの 

名誉会員をクビになると思いますが、正式に入るなら岐阜南ＬＣと決めております。 

今日実は県庁で国体の実行委員会がございまして、県もかなり力を入れておりまして 

最後の追い込みをかけてます。岐阜市としてもできるだけ協力をしていく訳ですが 

４７年前と違いまして県民の皆様の国体に対する熱意がどこまで盛り上がるか 

なかなか難しいところがあります。いろんな分野で、いろんな楽しみがあり、みなさん 

価値観が多様化しておりますので、サッカーとかオリンピックとなりますと、かなり心が動かされますが、オリンピックが終わりますと国体にオリン

ピックの優秀な選手が派遣されてきますので、是非皆さんも盛り上げていただきたいと思います。 

 もうひとつ盛り上げていただきたいのは鵜飼でございまして、昨年度並みに推移しておりますが、必ずしも数だけ追求しようと思っているわけで

はありませんで、質を高めて伝統ある１３００年の歴史をしっかり守っていこうと思っているわけであります。昨年は１１万人弱でしたが、開催日の

１４０数日でしたが、それで割ってみますと、一日あたり７００人を超えているんですね。つまり平均すると毎日７００人以上の方が利用されている

ということです。７００人と言いますと、駅前の十六プラザのホールを満員して６００人ですから、あそこが毎晩満員になっているということですか

ら、１０万人超えていればそこそこかなと思うわけです。残念ながら民間企業と違いまして、乗船者が増えれば増えるほど、利益があがるとか赤

字が減るというシステムにはなっておりませんので、悩ましいところがありますが、質の高い鵜飼を開催し、この１３００年の伝統を維持していき

たいと考えています。ユネスコの世界遺産の夢を諦めたわけではなく、段階を踏んで必要な作業は踏んでおりますので、いつの日か必ずユネス

コの世界遺産に登録されると信じております。議会が先日終わりまして、今回は主に補正予算で大きな問題はありませんでしたが、ご存じの通

り、震災後の防災対策の予算を入れさせていただいております。夕刊を拝見しますと、いよいよ明日消費税の採決ですが、分裂含みで世の中は

乱れてきそうですが、私ども基礎自治体は、みなさんのゴミの世話から消防、水道、下水道など生活に密着した仕事をしている訳で、政権が動

いてもしっかりみなさんの生活を守っていきたいと思っております。政治的な傾向としては、既成政党の不信感が高まってきております。維新の

会や減税日本などいろいろな動きがありますが、一時の刺激にはなりますが、持続可能な政党に育っていくかはこれからの様子を見ていきたい

と思います。 

会長にお聞きしますと、特にメンバーも減ることもなく、新しいメンバーもどんどん入ってくるとうことですから、この素晴らしい岐阜南ＬＣがますま

すご発展されることを心よりお祈り申しあげます。どうもありがとうございました。 

 

■アワードの伝達  

・モナークシェブロン 

５０年 Ｌ安部 源平 

４０年 Ｌ田辺 尚美 

３５年 Ｌ鈴木 伸二 

２０年 Ｌ葛西 栄二 Ｌ中島 寛孝 Ｌ西村 悦郎 

１５年 Ｌ川口 真市 Ｌ栗山 宜久 Ｌ長谷川 正Ｌ洞田 肇 Ｌ村橋 宗男 

１０年 Ｌ大島恵子 Ｌ藤井 利也 

 

・100 万本植樹キャンペーン参加章・地域環境改善への貢献 

今年度の環境委員会のお世話で 100 万本の植樹について、国際会長から表彰をいただきましたので、文章を簡単に要約させていただきます。 

このたびは貴クラブから今年度最初の植樹事業実施のご報告がありましたので、2011 年から 2012 年度ライオンズ 100 万本植樹キャンペーンへ

の貴クラブのご貢献を称える印としてバナーバッチをお送りします。500 万本植樹達成のご参加そして地域環境改善へのご貢献に感謝申し上げ

ます。 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

■ホームクラブ皆出席の表彰 洞口出席委員長 

一年間出席率向上にご協力いただきましてありがとうございました。お陰様で平均 90％の出席率で終えることができました。 

その中でも皆勤賞 21 名、１回欠席の精勤賞 11 名と合計 32 名の方にご協力いただきましてありがとうございました。 

【皆勤賞】 

Ｌ伊藤宏幸、Ｌ遠藤昌克、Ｌ可児隆、Ｌ金武正幸、Ｌ川口真市 

Ｌ川出正男、Ｌ後藤暢之、Ｌ髙間敏宏、Ｌ田中正臣、Ｌ永田進治 

Ｌ長屋宜明、Ｌ野村満喜子、Ｌ長谷部紀之、Ｌ福田譲、Ｌ福村善光 

Ｌ藤井利也、Ｌ洞田肇、Ｌ松波忠正、Ｌ吉田直美、Ｌ若井秀一 

【精勤賞】 

Ｌ幾田弘文、Ｌ大山照子、Ｌ葛西栄二、Ｌ川田基弘、Ｌ後藤正 

Ｌ佐溝信夫、Ｌ高橋弥喜、Ｌ豊田英司、Ｌ長谷川正、Ｌ安原勝文、Ｌ矢野敏朗 

 

■会長・幹事・会計・テールツイスター・ライオンテーマー あいさつ 

会長 Ｌ川出正男 

あらためまして一年間ありがとうございました。最後の例会ため、美容院に行こうと思いまして 

Ｌ福村のヘアスタイルのようにして欲しいとお願いしましたら、ちょっと違った風にできあが 

りました。とにかく本日はウキウキした気分であります。先ほど申し上げましたように 

最終の年次会合というのは、五役がみなさんにお礼を申し上げる場と思っております。 

もともと私は酒は一滴も飲めないんですが、今日は少しだけは頂こうと思っております。 

それと私が一年なんとか務めさせていただいたのは、幹事のＬ藤井、会計のＬ佐溝 

テールツイスターのＬ長屋、テーマのＬ玉井の仲間達と、後ろの方で控えております 

事務局の武井さんのおかげです。本当に一年間ありがとうございました。 

 

 

幹事 Ｌ藤井利也 

一年間本当にありがとうございました。私も今日は飲めない酒を一生懸命飲みますのでよろしくお願いします 

 

会計 Ｌ佐溝信夫 

一年間本当にありがとうございました。みなさんのおかげを持ちまして本日を迎えることができました。 

Ｌ藤井と同じく少し飲まさせていただきます。 

 

テールツイスター Ｌ長屋宜明 

一年間、私のつたない話にお付き合いいただきありがとうございました。 

お陰様で目標金額を達成できることができました。一年間お世話になりました。ありがとうございました。 

 

ライオンテーマー Ｌ玉井幹大 

こんにちは。テーマーをおおせつかって一年間お世話になりました玉井です。最初はどうなるかと思いましたが、気づいてみればみなさんにいろ

いろお手伝いをいただき、知らず知らずのうちになんとか一年過ぎまして、やり通すことができました。ありがとうございまいした。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【第二部 年次の宴】 

■開宴の辞  Ｌ藤田宜良 

只今より年次の宴を開催しますが、五役のみなさん、本当に一年間御苦労さまでございました。 

それを慰労するためにみなさんとゆっくり楽しい会としたいと思いますので、どうぞよろしくお願します。 

■次年度ＺＣ・ＺＣＡ  あいさつ 

・Ｌ福村善光 

ご承知のとおりＬ堀とＺＣの役員を受け賜わりました。今の心境を申しますと 

ご指名いただきましてありがとうございますという心境にはなれないです。 

おそらく一年後には心をこめて感謝申し上げますので、一年間第３ゾーンは 

９つのクラブがございまして、ちょうど振り出しに戻り選ばれております。 

４会キャビネット会議に出て、諮問委員会で、お酒をいただいてなんとかなる 

だろうと思っていたところ、ガバナーの話を聞くと問題があります。 

それは会員の減少でございます。地区会長も同じ想いと思いますが 

ゾーンチェアマンが排出したホームクラブでございますので、まず岐阜南ＬＣから 

年間通して会員増強をお願いします。今年度は３名の会員を失いました。 

一人が一人以上の勧誘をしないと消滅しますので、フレッシュマンをどんどん勧誘してください。どうか次年度よろしくお願します。 

・Ｌ堀 三三男 

ＺＣＡとして来年一年Ｌ福村のもと働かさせていただきます。 

分をわきまえてＬ福村の足を引っ張らないよう、また引っ張られないようにしたいと思いますので、よろしくお願いします。 

■次年度 会長・幹事・会計・テールツイスター・ライオンテーマー あいさつ 

・次期会長 Ｌ藤田宜良 

来年度７月から会長を拝命します藤田でございます。前にお話しましたとおり 

５０周年の幹事を仰せつかりまして、一生懸命頑張りましたけれども私の選んだ 

幹事も一生懸命やっていただけると思います。会計のＬ後藤、ＴＴのＬ安原 

ＬＴのＬ長谷部と年寄組と若手の混じった混成部隊ですが、一年間よろしくお願いします。 

・次期幹事 Ｌ伊藤宏幸 

次年度幹事を仰せつかりました伊藤でございます。なかなか藤井幹事のように面白い 

話はできないと思いますが、みなさんのご協力をいただきまして、一生懸命頑張りたいと 

思います。 

・次期会計 Ｌ後藤正 

来年会計を担当させていただきます後藤正でございます。こういうところで喋らせていただくのは久し振りでございまして、藤田会長、伊藤幹事の

手足となって一生懸命働いていきたいと思いますのでよろしくお願いします。 

・次期テールツイスター Ｌ安原勝文 

みなさんこんばんは。ＴＴを拝命しました安原でございます。 

本日今までＮＯアイデアでございますので、メンバーからアイデアをお待ちしておりますので、お酌に回りますので、いろいろアドバイスを頂戴し

たいと思います。一年お世話になりますがよろしくお願します。 

・次期ライオンテーマー Ｌ長谷部紀之 

ＬＴを拝命しました長谷部でございます。 

先程例会での会長はじめ五役の方々の挨拶が本当にうらやましくて、早く来年のこの日を迎えないかと真に思っております。 

どうぞ一年間よろしくお願いします。 

 



■ 三味線披露 

Ｌ福村善光  Ｌ杉山眞澄  Ｌ吉田直美 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1 年間ありがとうございました！ 

●Ｌ洞口 隆英  ６月の羽島ＬＣとの親善ゴルフ大会におきまし

て、優勝させていただきました。その喜びとして  ３，０００円 

●Ｌ田辺尚美、Ｌ鈴木伸二 Ｌ中島寛孝、Ｌ西村悦郎、Ｌ川口真市、

Ｌ長谷川正、Ｌ洞田肇、Ｌ村橋宗男、Ｌ大島恵子、Ｌ藤井利也 

・モナークシェブロンをいただきました   ３０，０００円   

●Ｌ川出正男、Ｌ藤井利也、Ｌ佐溝信夫、Ｌ長屋宜明、Ｌ玉井幹大 

一年間ありがとうございました。感謝の心をこめて  ３０，０００円 

正会員  77 名  出席  73 名 

出席率  94.8％  前回の補正 100％ 

終身会員のＬ入山憲和、Ｌ澤田榮治、Ｌ西川長正、Ｌ野村貢造に 

ご出席いただきました。 

ファイン ＆ ドネーション 66，500 円 

■委員会記録 

６月７日（木）１３：３０ 俳句部会 事務局       4 名 

６月７日（木）１３：３０ 準備ライオンズクエスト委員会 

岐阜会館    6 名 

６月７日（木）１３：３０ 準備計画委員会 岐阜会館   13 名 

６月７日（木）１８：３０ 準備ＰＲ委員会  かたらい   7 名 

６月１１日（月）１８：００ 第２回５５周年記念事業委員会 

岐阜会館      7 名 

６月１２日（火）  ９：３６  羽島ＬＣ親善ゴルフ大会 

山県ＧＣ 美山コース   9 名 

６月１２日（火）１８：３０  環境委員会  宇を徳   7 名 

６月１３日(水) １８：３０ 準備ＰＲ委員会 かたらい  3 名 

６月１７日（日） ８：３０  保健委員会 献血活動 マーサ２１  9 名 

６月１８日 (月) １９：００ 保健委員会 ＣＯＡ    11 名 

■委員会・その他のお知らせ  

６月２４日(日)～２６日（火） 第９５回国際大会が韓国釜山で開催

され、次期ＺＣＬ福村善光会長Ｌ川出正男・第二副会長Ｌ千賀英

治・第三副会長Ｌ松波英寿が参加致します。 

６月２７日（水） １１：３０ 会計監査       事務局 

６月２７日（水） １７：３０ 最終理事会      かわらや 

          １７：４５ 第三回準備理事会   かわらや 

          １８：３０ 懇親会        かわらや 

６月３０日（土） １８：００ 特別委員会      かわらや 

会計 L. 佐溝 信夫

TT L. 長屋 宜明

●６月１０日（日）１０：００  夏季ＹＣＥホストファミリーオリエンテー

ションがホテルキャッスルプラザで開催され、Ｌ伊藤宏幸・Ｌ吉田直

美が出席致しました。 

●６月１５日 (金)１２：００ 次期各クラブＹＣＥ委員長会議が岐阜

都ホテルで開催され、Ｌ吉田直美が出席致しました。 

●６月１５日 (金)１１：３０ 豊田哲雄様のインフォメーションミーテ

ィングがかわらやで開催され、名誉顧問Ｌ松波英一・会長Ｌ川出正

男他６名が出席致しました。 

●６月１９日（火）１４：００ 次期ライオンズクエスト実行委員会が

キャビネット準備事務局で開催され、次期クエスト委員長Ｌ古田正

が出席致しました。 

 

・エコキャップ運動 

現在までの累計 1,082,396 個 

ワクチン＝1353.0 人分 CO2＝8,524ｋｇ  

今期累計 513,956 個 

ワクチン＝ 642.4 人分 ＣＯ2＝4,048ｋｇ（5/29 受付） 

 

・献血協力者 累計９０，２６８名（５月末付） 

幹事 L. 藤井 利也


